

未来を紡ぐ京都の連携力

NKE (京都府長岡京)

を蓄積するのが目的で、既存連携で培われた技術もSTEPを介して社内共有している。同社は京都府

洲崎鑄工

洲崎鋳工（京都市下京区）はオートリール（ケーブル巻き取の機）、鋸

物で誠実なモノづくりに徹底してきた。オートリールにはスプリング式と

長尺ケーブルの巻き取り
に使う電動式などの種類
があり、瀬戸大橋や福岡

ドームなど多くの採用実績を誇る。

品の扱い方と繋がる
ノテナンスを常に心掛け、顧客の信頼を獲得し

日新電機

日新電機（京都市右京区）のコア事業は配電盤など受変電設備だ。一貫して小型化や高信頼性化

「産業」で輝き増す企業群

を蓄積するのが目的で

昨学連携で培われた技術もSTEPを介して社共有している。

統けている。同社は京都
試作ネットなどをはじめ
さまざまな異業種グル
ープにも参画しているが、
この姿勢が産業界での評
価も高いものにしてい
る。

三洋化成工業

三洋化成工業（京都市東山区）はパフォーマンスケミカルズ（機能化学

品専業メーカー。二
ズとシーズを合成したR
&Dシステム「ニーシー

【大指向】を駆使、約300種の製品を開発してきた。

自重豆内装表反木は使
われるウレタンビーズや
重合トナー中間体である

テムで省人化、合理化、効率化に寄与している。

物流部門はシステム機器で合理化など現場要望に

業群

立、計量システムで確実

たる地位を固めている。

三和研磨工業

スプレー・パネル（PP）の性能を高める保護膜用材料で、京都大学と丘

同研究を行つてゐる。この保護膜はPDPガラフの内側にコーティングさ

れ、消費電力を抑えることなどが期待できる。

ムを溶解して蒸着してぎたが、微粒子を焼き固むる粉体焼結で複合材料を作った。3年では使

膜研究の新会社である高
都薄膜材料研究所を設立、デジタルカメラなど

さまざまなテーマに取り組むほか、学生との合同会議で意見交換などを実施する。

論文に取り組むなど連携を深めている。